



初キャンプ!!

先日、友人達とキャンプに行ってきました。バーベキューではなく、キャンプです!最近、キャンプが結構流行っているの知ってましたか?私もずっとやってみたかったのですが、できずにいました。そんな話を友人達としていたら「みんなで一緒に行こう!!」って言ってくれました。キャンプなんて小学生の時の山の学習以来です!(笑)でも私は備品が何もなく、最低限必要な物を聞きながら揃えました。最近のキャンプ用品ってすごいですね!とりあえず、椅子と寝袋と、食器を用意したのですが、椅子なんて折り畳むと凄く小さいんです!私の腕位の大きさしかないのに、広げるとちゃんと椅子になるんです!テントは友人の一人に貸してもらったのですが、テントだって私の太もも位の大きさ位なんです!(大きさの例えが悪い??(笑))とにかく凄く小さいんです。しかも軽

い!!これならオートバイや自転車にだって乗せれちゃいます。時代の進化ってすごいんだな〜って感心しちゃいました。いけない!!前置きが長くなっちゃった…。当日は早めに現地について、最初にテントを建てました。テントの建て方もしっかりと教わりました。焚火やテーブルなども出して、一通り準備ができたらずは温泉に向かいました。楽しみにしていたのですが、思ったより小さくてちょっとガッカリしてしまいました…。そんな気分を吹き飛ばしに買い出しへ!みんなと相談してメニューはネギマとアヒージョにしました。どちらも簡単でおいしいけど、今思うと、変な組み合わせでしたね(笑)もちろんお酒も大量に買いました!(笑)みんなでしゃべりながら、お酒を飲みながら準備をしていたのですが、気付けば暗くなってきました。私はネギマに塩コショウをする係だったのですが、



暗くてよく見えず、適当にやっていたらメチャクチャ塩辛くなってしまいました。その後、焚火を囲みながらみんなで過去の恋愛話や将来の夢を語っていたら突然、雨が降り出してきました。天気予報は晴れだったのに??ってなりながら、それぞれテントに帰って寝る事にしました。でも…その雨がずっと降っていて気になってあまり寝られません。朝になってもまだ降っていたので、弱くなった瞬間を狙ってみんなで一気に片付けをしました。こういう時に人間性って出ますよね(笑)みんな普段はヘラヘラしているのに、段取り良く一瞬で撤収準備が完了しました。なんだかんだで、バタバタでしたが、初めてのキャンプはすごく楽しかったです。皆さんもぜひ一度、挑戦してみてくださいね!

みんなのひとり言

先月、岡崎女子短期大学の子が弊社取材に来てくれました。授業の一環で色々な企業さんを回っているそうです。取材日の1週間前から社長が「机の周りや棚をとにかくきれいにするんだ!」と毎日のように言っていました。でも言っている本人の机が一番汚いものにな…って実はみんなが思っていたはずですよ(笑)そんな社長の机がな、な、なんとキレイになっている!あの書類の山がなくなっている!!すごいぞ、短大生パワー!!なんて感動していたのですが、取材が終わって1週間もしたら、元通り…。数日だけキレイにしても意味がないですよ、社長!!(笑)



喜んでいただけました!のコーナー!

先日、店頭で「この手帳と同じものが欲しいのですが…」というお客様がいらっしゃいました。話を聞いてみると今まで買っていたお店がつぶれてしまった事。その後、色々なお店を回ったけれど、廃版商品でもう手にはいらなうと言われてしまったそうです。もしかしたら…そんな気持ちでお店に来てくれたようです。そんな話を聞かされたら、全力で探してみせるのが中部ビジネスです(笑)

しかし…色々な問屋さんに問合せをしましたが、結果は廃版で手に入りません!!でした。その旨を心苦しいながらも伝えました。でも、もしかしたら直接メーカーさんと交渉したら何とかなるかも…そんな期待を胸に連絡をしました。すると別の方法で手に入る事を教えてくれました。念のため、お客様の電話番号を聞いていたので、さっそく電話をしました。すると諦めていたので、本当にあり

がとうございます!と何度もお礼を言われちゃいました。やっぱり手帳とかは使い慣れたやつの方が良いですよ!頑張った甲斐がありました。皆さんも困ったことがあれば、ぜひ声をかけてくださいね!

今月の格言!

薬を10錠のむよりも、
心から笑う方が良い

(アンネフランク)

うわー!!心に響く〜!!

気分が良くない時とか、辛い時って誰でもありますよね?

そんな時こそ笑ってほしいです
笑う事は何よりも大切です